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novità riguardo PISTA CICLABILE LUNGO IL TEVERE DALLA FS1 MAGLIANA al PARCO DE'
MEDICI?

                  

From: info@roma-ciclabile.org

      

Sent: Thursday, July 6, 2017 7:44 PM

      

To: maurizio santoni 

      

Subject: I: Re: novità riguardo PISTA CICLABILE LUNGO IL TEVERE DALLA FS1 MAGLIANA
al PARCO DE' MEDICI?

                

    

Da: "diegomush ." diegomush@gmail.com

      

A: info@roma-ciclabile.org

      

Cc: 

      

Data: Thu, 6 Jul 2017 18:11:53 +0200

      

Oggetto: Re: novità riguardo PISTA CICLABILE LUNGO IL TEVERE DALLA FS1 MAGLIANA al
PARCO DE' MEDICI?
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Ciao,  
Ci sono qualche novità a riguardo dell apertura? 
Grazie!! 

    

Il 26/gen/2017 13:18, "diegomush ." < diegomush@gmail.com > ha scritto:

    

Grazie per l'aggiornamento... 

    

speriamo.

            

2017-01-26 13:06 GMT+01:00 info@roma-ciclabile.org  < info@roma-ciclabile.org >:

    

IL PONTE ACEA AL SERVIZIO DEI CICLISTI DI CORVIALE

  

Facendo seguito al precedente sopralluogo del 15 12 2016,i tecnici del Comune di Roma 
Davide Ragazzi  e Domenico Luppino ,hanno permesso, in data odierna,  di visionare con il
dirigente Acea Marco Esposito,i Ponti alla Magliana . 

  

  

Come ben si sa’,transitare sul punte Acea consentirebbe ai ciclisti,ai podisti di
Corviale,Trullo,Casetta Mattei e Bravetta, di accedere facilmente alla sottostante pista ciclabile
Tevere sud,per intenderci,quella che dovrebbe arrivare a Fiumicino.
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Inoltre,il Ponte Acea è collocato nei pressi della FS1 Magliana(quella linea che va’
all’aereoporto di Fiumicino o Fara Sabina ) e non lontano da Muratella,fermata nota per i
numerosi uffici di Parco de’ Medici.

  

  

Sicuramente,si è fatto un passo in avanti per la realizzazione di tale progetto attesa dal 2011.

  

  

Oltre ai tecnici del Comune di Roma ed Acea,hanno partecipato Roberto Pallottini ,portavoce
del Coordinamento Roma Ciclabile ed il sottoscritto per la Federazione Ciclistica Italiana Lazio.

  

    
    1. Di Pretoro  

  

  

FCI LAZIO

  

 3 / 4



novità riguardo PISTA CICLABILE LUNGO IL TEVERE DALLA FS1 MAGLIANA al PARCO DE' MEDICI?
Martedì 25 Luglio 2017 16:54 - 

  

Roma,25 1 2017   
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